

Fortschritt gestalten.
Wir machen's in Heusweiler.



Kontakt
Fraktionsvorsitzender
Stefan Schmidt
Paul-Theresia-Straße 13
66265 Heusweiler
Mobil: 017621234148
Mail: Dilsburg1@yahoo.de
Stefan.schmidt@heusweiler.de

SPD-Fraktion im Gemeinderat

Heusweiler, den 26.11.2020

Gemeinde Heusweiler

Herrn Bürgermeister
Thomas Redelberger
Saarbrücker Straße 35
66265 Heusweiler

Betreff:

Firmenansiedlung der Firma SVOLT im ehemaligen Laminatpark Eiweiler – Online-Übertragung des Informationspunktes in der Gemeinderatssitzung am 10.Dezember 2020

Antrag für die Sitzung des Gemeinderates am 10.12.2020:

Der Informationspunkt zur geplanten „Firmenansiedlung der Firma SVOLT im ehemaligen Laminatpark Eiweiler“ anlässlich der Gemeinderatssitzung am Donnerstag, den 10. Dezember 2020 soll öffentlich ins Internet gestreamt und veröffentlicht werden.

Dieser Antrag soll in der Gemeinderatssitzung direkt nach Eintritt in die Tagesordnung beschlossen werden. Anlässlich dieser Gemeinderatssitzung soll ausschließlich dieser Informationspunkt öffentlich für jedermann zugänglich gemacht werden.

Begründung:

Am Dienstag, den 17. November erreichte uns in Heusweiler die positive Nachricht, dass eine zukunftssträchtige und für die Entwicklung unserer Gemeinde überaus wichtige Nachfolgeregelung für das leerstehende Areal des ehemaligen Laminatparks in Eiweiler gefunden werden konnte.

Der Gemeinderat Heusweiler begrüßt die Absicht der Firma SVOLT, sich in unserer Gemeinde anzusiedeln. Gemeinsam sollen alle Projektpartner für eine positive zukünftige Entwicklung in unserer Gemeinde stehen und an einem Strang ziehen.

Im Sinne einer größtmöglichen Transparenz für den Gemeinderat, aber auch die Bürgerinnen und Bürger, sollen alle beteiligten Projektpartner möglichst schnell in den Gemeinderat eingeladen werden mit dem Ziel, Fragen, Wünsche, Ideen und Anregungen auszutauschen.

Der Gemeinderat hat dazu in seiner Sitzung am 19.11.2020 beschlossen, Vertreter der betreffenden Firma, der Strukturholding Saar und des Saarländischen Wirtschaftsministeriums in eine kommende Sitzung des Gemeinderates einzuladen. In diesem Zusammenhang informierte der Bürgermeister der Gemeinde Heusweiler, dass in die Wirtschaftsministerin, Frau Anke Rehlinger, bereits in der Dezember-Sitzung dem Gemeinderat Heusweiler gerne das Vorhaben anlässlich eines eigenen Tagesordnungspunktes vorstellen würde.

Das Thema der Firmenansiedlung trifft in der Bevölkerung auf äußerst hohe Resonanz und hohes Interesse, die Mitglieder des Gemeinderates und die Fraktionen werden mit etlichen Fragen konfrontiert. Daher soll im Sinne einer größtmöglichen Transparenz der Tagesordnungspunkt des Besuches der Ministerin ins Internet übertragen werden, damit sich interessierte Bürgerinnen und Bürger informieren können.

Gerade auch aufgrund der verlängerten und verschärften Corona-Beschränkungen können nicht viele Bürger an der Gemeinderatssitzung selbst als Besucher teilnehmen, daher sollte die Gemeinde Heusweiler die Möglichkeiten der neuen Medien und der Digitalisierung nutzen, zumal nicht absehbar ist, wann wieder Lockerungen vorgenommen werden können.

Freundliche Grüße,



Stefan Schmidt
(Fraktionsvorsitzender)

SPD Fraktion
im Gemeinderat Heusweiler